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安全大会お疲れ様でした 

先月 20日に開催された安全大会は、さわやかな晴天の

中、歩行者・横断歩道について学びました。講習の中で

は、ドライブレコーダー映像で、実際に起こった不安全行

為を勉強しました。その事例は誰が起こしても不思議でな

いものであり、運が悪かったですまされる問題ではありま

せん。今までの私達は如何に歩行者・横断歩道に対して注

意が足りなかったかを、気付かされたと思います。講習後

は、今まで以上に横断歩道の左右確認を徹底するようにな

ったことと思います。又、横断歩道の数が如何に多いか改

めて気付かされました。各自が決めた安全宣言を毎日意識

して半年後の安全大会に向け日々頑張って行きましょう。

交差点・横断歩道左右確認、よし！ 

《安心、安全のよき仲間づくり》 

 

 


